

Note de service | Memo

Date	Le 31 juillet 2023 / July 31st, 2023
Dest. / To	Tous les membres du personnel et les médecins / All employees and physicians
Copies à / To	Équipe de leadership / Leadership Team

Mise à jour sur l'assouplissement de certaines règles de la prévention et du contrôle des infections (PCI)

Veillez noter que les directives concernant le port du masque demeurent les mêmes que celles indiquées dans la note de service du 5 mai 2023.

La prochaine étape d'assouplissement des règles est l'arrêt de l'auto-évaluation **active** aux portes d'entrée (par les responsables du dépistage [« screeners »]) des établissements du Réseau de santé Vitalité. Des enseignes renfermant des explications sur l'auto-évaluation passive seront installées dans les entrées pour inciter les visiteuses/visiteurs, les personnes de soutien désignées (PSD) et la patientèle à faire l'auto-évaluation passive avant d'entrer dans les établissements du Réseau.

Exception : Des responsables du dépistage resteront en place jusqu'à avis contraire aux portes de l'urgence.

Veillez noter que toutes les entrées qui étaient ouvertes au personnel, aux visiteuses/visiteurs, aux PSD et à la patientèle avant la pandémie peuvent rouvrir.

Nous continuerons à suivre la situation de près. En cas d'augmentation de l'activité des virus respiratoires, nous remettrons les mesures sanitaires en place.

Update on the relaxation of certain infection prevention and control (IPC) rules

Please note that the mask guidelines remain the same as those indicated in the previous memo of May 5, 2023.

The next step in the relaxation of the rules is the cessation of **active** self-assessment at the entrances (by "screeners") of Vitalité Health Network facilities. Entrances will have signs explaining passive self-assessment and encouraging visitors, designated support persons (DSPs) and patients to complete passive self-assessment before entering the Network's facilities.

The only exception is the screeners at emergency room entrances, who will remain in place until further notice.

Please note that all the usual entrances prior to the pandemic can reopen and serve as employee / visitor / DSP / patient entrances.

We will continue to monitor the situation closely. In the event of any increase in respiratory virus activity, we will put the public health measures back in place.

Note de service | Memo

Jocelyne Boudreau

Infirmière gestionnaire régionale de la PCI / IPC Regional Nurse Manager